

# Fintech chilena Fintoc **cierra ronda de aumento de capital por US\$ 7 millones**



El cofundador y CEO de Fintoc, Cristóbal Griffero.

■ La compañía tecnológica ocupará parte de los fondos para expandir y profundizar su operación en México.

POR VICENTE VERA V.

Un nuevo hito logró Fintoc, la fintech chilena que permite a las empresas recibir pagos por internet, ya que recientemente cerró una ronda de aumento de capital por US\$ 7 millones en su serie de

acciones A. Se trata de la mayor transacción del ecosistema fintech chileno en lo que va de 2024.

La operación fue liderada por la estadounidense Propel Venture Partners, que tiene dentro de su portafolio de

inversiones a fintech globales como Coinbase, Neon, SumUp, entre otras. También, participó el fondo Monashees, que ha invertido por más de 15 años en América Latina en compañías como Pomelo y Ualá.

Asimismo, hubo inversionistas ángeles que participaron de la ronda, como el fundador de Commure y ejecutivo de Stripe, Diede van Lamoen; el también exStripe, Eduardo Serrano; y el cofundador de Arcus -que fue adquirida por

Mastercard-, Iñigo Rumayor.

## Uso de los fondos

El cofundador y CEO de Fintoc, Cristóbal Griffero, detalló a DF que la gran mayoría de los fondos se emplearán en la expansión en México, mercado que están explotando desde fines del año pasado. La meta es convertir a este país en el principal motor de la compañía de pagos en 2026.

Además, resaltó que México tiene un gran potencial de

crecimiento.

En Chile, Fintoc opera desde 2020 y cuenta con más de 300 clientes, entre los cuales están diferentes actores de la industria financiera como LarrainVial, Bci, Itaú, Fintual, BICE, Xepelin y otros más.

De acuerdo a cifras entregadas por Griffero, Fintoc es usado por más de 1,2 millones de personas al mes en Chile y procesa mensualmente un volumen de pago por más de US\$ 100 millones.